



小学部 読み聞かせボランティア「どんぐりの会」



田村市のボランティア「どんぐりの会」のみなさんに読み聞かせをしていただきました。

小学部3・4年生が、大型絵本による読み聞かせを聞いたり、一緒にかき声をかけたり、楽しい学習活動になりました。

中学部 ALT コーリー先生 来校!!



ALTのコーリー先生(アメリカ出身)が、中学部1年生の英語の授業を行いました。

動物のシルエットクイズをして鳴き声や名前を学習したり、あいさつの仕方を学習したりして、英語をじかに学ぶことができました。

高等部 船引高等学校との合同研修会

校舎を共有している環境を生かし、両校教員による合同研修会を実施しました。教科指導、生徒指導をテーマに、互いの専門性を生かし、意見を交換し、実践例を共有しました。



小学部 節分 豆まき



年男となる小学部5年生が、凜々しい袴姿で鬼を退治し、厄をはらいしました。

中学部 スtringアートに挑戦!!



中学部1年生が「Stringアート」に挑戦しました。木の板に釘を打ち、釘の間に糸を掛け、買い物学習で購入してきた花をデザインしました。

高等部 フクラム基金事業成果発表会

県の復興支援事業「Fukuramuカード基金」を活用した県内12校の高校・特別支援学校による商品開発等の成果発表・販売会が開かれました。

本校から代表生徒2名が参加し、作業学習で栽培した菊芋を使い三春町のカフェ「ブリキイヌ」と共同開発した「ここマフィン」を販売し、多くの方に購入していただきました。



<編集後記>

今年度も残すところ1か月あまりとなりました。学校では、まとめとなる学習活動と来年度の準備をあわせ進めているところです。2月9日には学校評議員会を開催し、評議員の皆様方から、貴重なご意見をいただきました。先日の個別懇談の際に保護者の皆様方からいただいたご意見とあわせて、4月から新体制となる本校の学校運営に活かして参ります。